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Às 18 horas e 15 minutos do dia 16 de outubro de 2023, reuniram-se de forma virtual na 
plataforma Google Meet, Fausto Henrique Steffen, vice-presidente deste Conselho, Laís 
Corteletti, André Felipe Brenner, Sabrina Lauermann, Raoni Marques Teixira, Silvio Paulo 
Klein, Nelza Nair dos Reis, Renato Raymundo Pilger, Maicon Schaab, Deise Anaí  e Rafael 
Daudt, além dos convidados Iara Mello, Rodrigo Ross Duarte, Mauro Slomp e Fernando 
Silva para  a apresentação do projeto Largo Marco Kirsch, decisão sobre a cadeira reservada 
para ONG’s no conselho, receber informações sobre a Plataforma Place e assuntos gerais. 
O vice-presidente Fausto, agradecendo a presença dos conselheiros e convidados, deu 
início a primeira pauta convidando o arq. Rodrigo Ross Duarte para apresentar a proposta 
do Largo Marco Kirsch, projetado junto à rótula das ruas Primeiro de Março e Alvear, através 
de imagens compartilhadas com os conselheiros. Mauro Slomp, arquiteto e empresário que 
teve a iniciativa completou a apresentação explicando as intenções, a origem do processo 
e  a participação da Prefeitura e da ACI. Afirmando a intenção de levar o projeto ao 
conhecimento deste conselho, afirmou que estão em fase de captação de recursos para 
viabilizar a execução do projeto e que já há uma produtora cultural envolvida nesta etapa. 
Silvio Klein elogiou a proposta, incentivou a sua continuidade e ressaltou a necessidade de 
programação da manutenção posterior, dando exemplos de espaços públicos que foram 
depredados por falta de cuidados contínuos e companhas públicas de preservação dos 
espaços que são dos próprios cidadãos que usufruem. Mauro agradeceu a participação e 
retirou-se do grupo junto com os demais envolvidos no projeto, Rodrigo e Fernando. 
Iniciando a segunda pauta, Rafael anunciou a Adefi, que ocupa a cadeira reservada para as 
organizações não governamentais, oficiou o desinteresse em continuar neste conselho. 
Visto que existe a possibilidade de alteração da composição de cadeiras na iminente revisão 
do PDUA, seria de pouca efetividade e deselegância convidar nova ONG para substituí-la 
neste momento. Deise Anaí, que hoje atua junto à ADEFI e cujo nome foi autorizado por 
ofício da entidade, se ofereceu para, apesar de não ser nominada por decreto, seguir 
participando das reuniões do conselho até o novo PDUA, dentro das suas possibilidades de 
horário. A sugestão foi aceita por unanimidade dos conselheiros. Fausto deu continuidade 
nas pautas anunciando que a proposta da Plataforma Place, que foi pauta da reunião 
anterior, foi encaminhada para a Procuradoria Geral do Município que orientou enviar para 
a DCL, por competência, para encaminhamento do teste gratuito (POC) do programa  Fausto 
abriu a pauta Assuntos Gerais e, não havendo nenhum assunto previsto nem manifestação 
por parte dos conselheiros, agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 19:36hrs. 
Nada mais havendo a tratar, eu, Rafael Daudt que secretariei a reunião, lavro e assino a 
presente ata com o vice-presidente do Conselho, Fausto Henrique Steffen. 
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